



Richard Mille, finaliste d'un prix

Le groupe Richard Mille, aux Breuleux, figure parmi les six finalistes du 9^e Prix SVC Suisse romande 2020. Cette distinction est attribuée par le Swiss Venture Club (SVC), une organisation indépendante dont la mission est de soutenir les PME de Suisse romande et de contribuer à la création d'emplois. L'entreprise lauréate sera connue en novembre à Lausanne.

Six nominés ont été désignés pour la finale, agendée le 4 novembre à l'Ecole polytechnique fédérale de Lausanne (EPFL). Parmi eux, la manufacture horlogère Richard Mille aux Breuleux et Willem-Macodel SA à Delémont. Ces dernières se sont distinguées parmi près de 80 entreprises, préalable-

ment retenues et soumises à l'examen d'un jury de 16 experts.

Les critères de sélection? Les produits et services proposés, la qualité du management, la réussite commerciale, le potentiel à venir ou encore la capacité d'innovation. Richard Mille a fait mouche «grâce à des modèles innovants, de grande technicité et exclusifs».

«Prisée dans un segment de marché où la demande reste supérieure à celle de l'offre, la croissance de Richard Mille est forte et solide» souligne l'instigateur du prix, le Swiss Venture Club, dans un communiqué. Cette organisation à but non lucratif, conçue par des entrepreneurs, crée des plates-formes de contact et de réseautage pour ses plus de 3000 membres. *LFM/per*